

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Oppau	14.08.2018	öffentlich

**Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion  
Verstärkte Kontrollen von Müllsündern im Bereich des Gefallenendenkmals an  
der Ecke Bgm- Fries-Straße/ Oppauer Straße**

Vorlage Nr.: 20186084



Ortsbeiratsfraktion Oppau

Die CDU-Ortsbeiratsfraktion fragt an, ob in dem Bereich des Gefallenendenkmals an der Ecke Bürgermeister-Fries-Straße und Oppauer Straße sowie vor dem Eingang der protestantischen Kirche verstärkt kontrolliert werden könnte, da dort Abfälle entsorgt werden und es zur Beschädigung der Kirchentreppe kommt.

**Begründung**

Der Blumenkasten vor dem Gefallenendenkmal wurde von Optik Struwe und von der Metzgerei Steinmann gestiftet. Eine solche Stiftung sollte in Ehren gehalten und nicht als Müllhalde zweckentfremdet werden.

Dagegen, dass sich sowohl am Gefallenendenkmal als auch auf der Kirchentreppe Menschengruppen treffen, ist nichts einzuwenden, allerdings sollte es dabei nicht zu Verunreinigungen kommen, die insbesondere von der Kirchentreppe nicht mehr rückstandslos zu entfernen sind. Diese besteht aus Sandstein, auf dem Kaugummireste, Fett- und Brandflecken

erfahrungsgemäß bleibende Spuren hinterlassen. Es sollte auch Berücksichtigung finden, dass diese Treppe neu ist und die Finanzierung sehr belastend war. Das Presbyterium ist angehalten, Verursacher dieser Schäden anzusprechen und entfernt zudem auch noch den Müll und die Verunreinigungen, soweit dies möglich ist. Allerdings ist das Presbyterium nicht befugt, Sanktionen zu verhängen, die diesen Zustand dauerhaft ändern könnten.

Roman Bertram, Fraktionssprecher